

EL FARO DE CEUTA



AÑO III. NUMERO 5

Diario regional de la mañana de información general

Martes, 21 de julio de 1936



¡ESPAÑA ESTA SALVADA!

Cupo al glorioso Ejército de Africa el honor de conseguirlo

Como la mancha de aceite se extendió por toda la península e islas adyacentes el movimiento de liberación. El nombre del general Franco era sólida garantía del éxito conseguido. - ¡Llor a los salvadores de España! - ¡Viva España! ¡Viva la República!

ANTE EL MOMENTO HISTORICO

Desde el sábado anterior, viven el Protectorado y España la emoción de unas jornadas históricas decisivas. Como réplica a una situación política que la gran parte del pueblo español juzgaba insostenible y cuyos errores plasmaron en una larga serie de crímenes en hombres de todas las ideas, se inició en Marruecos y se extendió por España, un movimiento de nuestro Ejército, cuyo patriotismo se probó generosamente en muchas ocasiones, que propugna por el restablecimiento del orden social y de la autoridad plena del Estado, única vía de salvación para las naciones cualquiera que pueda ser la orientación que una política honrada imprima en aquel orden y sustente con aquella autoridad.

Estos son momentos de meditación. Ante un hecho histórico de tanto volumen y tan decisivo para los destinos patrios como éste de que somos testigos, la inhibición no es posible. Y esta meditación, si es hecha con ánimo sereno, imparcial, ha de ser dolorosa y grave, en consideración del pasado inmediato, que si se definía como situación eminentemente republicana, democrática y popular, de hecho había iniciado una era de división funesta entre españoles, ofreciendo aquello a un precio imposible: de subversión social y de ruina del Estado como tal. Aquel pasado, explica este presente. Ha sido la reacción por algunos temida y por gran parte del pueblo deseada. Como tantas veces, esta reacción se produce al margen de las normas constitucionales, pero al grito de viva España y viva la República. Y tras ellos, formúlase la promesa de restablecer un orden justo y el prestigio del Estado.

EL FARO DE CEUTA tiene una historia que en estos momentos graves no puede desmentir. Republicano, democrático y patriota. Y de siempre, desde su fundación, defendió la causa del orden y el sagrado interés nacional. Esto le ha valido sufrir iras, persecuciones, atentados de la pasión banderiza que todo el pueblo conoce. Pero estas persecuciones siempre fueron injustas, porque EL FARO DE CEUTA fue siempre leal y respetuoso y en aquella defensa no puso sino el más acendrado patriotismo. También puede, pues, gritar viva España y viva la República con sinceridad y lealtad y así lo hace, con un solo afán: el de ser pronto a nuestra España de todos los tiempos gloriosa, pacífica, dignificada y respetada; y a la República, convertida en el Estado que todos los españoles, sin distinción de ideas, necesitan: un Estado amparador de todos, justiciero, no dividido, respetuoso de los derechos de todos, realmente democrático; un Estado nacional, en fin, en el que todos los españoles puedan entregarse al trabajo tranquilo y honrado.

Doloroso es que el bien social que otros pueblos civilizados consiguieron y disfrutaban normalmente, cueste a nuestra España, hoy como ayer, tantos sacrificios. Esto pone, sin duda, el dolor más acerbo en las conciencias patriotas. Pero aquí bien social es irrenunciable. ¿Cómo se justificarían nuestra España gloriosa y nuestra República ante la Historia despreciándolo? EL FARO DE CEUTA no quiere, pues, permanecer silencioso. Y hace constar que anhela vivamente que el restablecimiento de la normalidad, del orden social y de los prestigios del Estado republicano, sea pronto un hecho, en bien de todos, absolutamente tocando a los españoles, para que todos puedan abrazarse, sin perjuicio de las diferencias honrada y respetuosamente sentidas, en un ideal común de paz y de amor patrio. ¿Qué español no obedeció por la pasión política puede desear otra cosa en esta hora histórica y grave, decisiva para el porvenir de la nación y del régimen?

INFORMACION RADIADA DURANTE EL DIA 19

Al general Franco, jefe del movimiento nacional, se le tributó un recibimiento entusiasta por nuestra ciudad

LA SITUACION ES DE COMPLETA NORMALIDAD EN CEUTA, HABIENDOSE REGULARIZADO TODOS LOS SERVICIOS

NOTICIAS DE ESPAÑA

En Valencia se ha proclamado el estado de guerra sumándose al movimiento.

Numerosos elementos civiles se han ofrecido para empuñar las armas o para prestar los servicios públicos.

Cataluña siguiendo el movimiento y cumpliendo, al minuto, las ordenes que tenía ha proclamado el estado de guerra con gran entusiasmo y fervor españolista.

San Sebastián una vez declarado el estado de guerra y asistido por el pueblo ha ocupado la provincia de Guipúzcoa, donde reina la mayor tranquilidad y entusiasmo.

Ha llegado a Cádiz en el "Churruca" y en el vapor correo de Algeciras un tabor y un escuadrón de Regulares de Ceuta.

Ha ocupado toda la población sometiendo al Gobierno civil que se resistía.

Navarra, con Mola al frente, y la guarnición reforzada por 15.000 paisanos perfectamente armados, organizados al movimiento salvador de España y han emprendido la marcha sobre Madrid.

El Gobierno ha presentado la dimisión que le ha sido aceptada.

Habitantes de Ceuta: Españoles: El glorioso general Franco, en breves momentos entrará en la población.

Esperamos de todo ciudadano honrado, amante de su patria, dispensará al tantas veces salvador de España, el recibimiento que su personalidad merece.

La Autoridad Militar de la Plaza llama la atención a todos los patronos de Ceuta para que, por ningún concepto, merme, rebaje o altere las condiciones actuales de trabajo de sus obreros y operarios.

La Patria y la República así lo exige.

Cualquiera que contravenga esta orden será detenido y sancionado con la multa de cincuenta a veinticinco mil pesetas.

La Autoridad Militar de la Plaza, en la tarde de hoy, empezará a celebrar Consejo de guerra sumarísimo contra todos aquellos que tengan armas en su poder, sin permiso espe-

cial de la autoridad militar o que teniendo las escondidas no las hayan entregado en los plazos señalados en el Bando. Teniente Coronel Gautier.

Ha llegado a esta plaza entre aclamaciones del numeroso público que le esperaba, el Excelentísimo señor general don Francisco Franco Bahamonde.

E. A. J. 46 Radio Ceuta. La autoridad militar nos ordena publicar lo siguiente:

Comunica estación Radio Valladolid que sigue creciente el entusiasmo por el movimiento de regeneración de España en aquella región, enviando un cordial saludo al Ejército de Africa.

Hay un sello que dice: Circunscripción Occidental de Marruecos.—Estado Mayor.

Noticias recibidas de la Península, confirman que a las siete y treinta minutos fué declarado el estado de guerra en Pamplona, entre el entusiasmo y asistencias de la población civil, reinando tranquilidad absoluta.

Asimismo y de Valladolid comunican ha sido volado por la artillería un tren de mineros que, influenciados por las campañas antiespañolas, pretendían hacer frente a la actual situación, ya consolidada.

Los elementos que quedan del Gobierno, ya que la mayoría de los ministros han huido, han lanzado una nota asegurando que la oficialidad de Melilla huía hacia la zona francesa; nuevamente llamamos la atención sobre la inexactitud de tales notas, ya que en Melilla, como en Ceuta, tanto la población de orden, como las instituciones, están completamente identificadas con todo entusiasmo con la gloriosa figura de nuestro general Franco.

¡Viva España! ¡Viva la República Nacional!

La autoridad militar de la plaza nos ordena la publicación de la siguiente noticia.

Se ha recibido la siguiente nota de la segunda división. Sabemos positivamente por haberse recibido por escucha radio española, que las siete columnas avanzan sobre Madrid y que el ministro de la Gobernación general Pozas, se encuentra desorientado pues solamente encuentra apoyo en los reducidos núcleos de asalto.

General jefe segunda División.

La autoridad militar de la plaza nos ordena la publicación de la siguiente nota: Unión Radio de Madrid, sigue comunicando continuas noticias cuya falsedad es fácil de comprobar ya que de alguna de ellas son testigos presenciales los habitantes de esta población.

Prueba de ello son: el bombardeo de esta población por un barco de guerra, en la que según dicha estación los daños han sido inmensos, los contratiempos de un tabor en Málaga a donde no ha sido enviado ni un sólo soldado de Regulares.

Da idea también del desbarajuste, desconcierto y descomposición reinante entre los miembros que se dicen dirigentes de la nación, la de que se ha tenido que constituir un tercer Gobierno en el breve espacio de unas horas, el que como los anteriores da sensación de vida recurriendo a toda clase de falsedades como las citadas anteriormente y alardeando de ser ayudados, unas veces por autoridades completamente ilusorias y otras teniendo que recurrir angustiosamente a elementos que siempre vivieron al margen de la República.

En cambio como noticias plenamente confirmadas y que dan idea de que el movimiento continúa arrollador, se reciben las noticias de haber sido declarado el estado de guerra sumándose al movimiento las provincias de Oviedo, Ciudad Real, Albacete y Alicante.

E. A. J. 46 Radio Ceuta. La autoridad militar nos ordena la publicación de las siguientes notas:

Se ha recibido la siguiente comunicación:

Radio General Pozas a Oviedo, preguntando si la Guardia civil de aquella Región, se había sumado al movimiento, con testa Oviedo, que la Guardia civil se ha puesto ordenes Autoridad Militar y se ha declarado Estado guerra.

General Mola para la publicación por la Radio Guardia Civil.

ANTE LA LLEGADA DEL GENERAL FRANCO A CEUTA

NUMEROSOS EDIFICIOS ENGANAN SUS BALCONES CON LA BANDERA NACIONAL

Al conocerse por medio de la emisora local, que el general Franco había llegado a Tetuán a bordo de una avioneta y que horas después llegaría a Ceuta, el entusiasmo entre la población de orden fué indescriptible.

En muchos balcones se colocaron colgaduras con la bandera nacional, mantones de Manila etc.

Toda la calle Libertad, Camoens, Plaza de la República y Soberanía Nacional, presentaba un magnífico aspecto en sus edificios.

EL GENERAL FRANCO LLEGA A CEUTA

Se le tributó un emocionante recibimiento. - Se le aclama como el salvador de España

Inmediatamente de conocerse la noticia anterior muchas personas, especialmente las que poseían automóviles comenzaron a dirigirse hacia la carretera de Tetuán con ánimo de pensar un magno recibimiento al general don Francisco Franco Bahamonde, jefe del movimiento militar en Marruecos y Canarias.

Manifestaciones del capitán López Ochoa

En las últimas horas de la noche del domingo fué la ocasión de ser recibidos en su despacho por el capitán de la Benemerita, don Luis López Ochoa que alterna con el capitán Ochoa las funciones de delegado.

Nos manifestó que durante la mañana todos a casi todos los empleados de la limpieza pública habían entrado al trabajo, desapareciendo las basuras que suponían un foco insalubre.

También nos dió cuenta de haber funcionado el ferrocarril Ceuta-Tetuán y los autobuses que unen ambas ciudades.

Seguó su conversación el señor López Ochoa manifestando que continuaba el ofreci-

miento de vehículos y de conductores, habiendo quedado completamente solucionado, como ya se había previsto, el problema del transporte, llevándose a baritas a aquellas panaderías donde escaseaba esta materia prima, e igualmente continuaron surtiéndose los depósitos de gasolina.

El señor López de Haro se mostró satisfechísimo de que hasta los espectáculos públicos hubiesen funcionado lo cual probaba que la normalidad era absoluta.

Los señores jefes de las pruebas automovilísticas internacionales equipan los frenos de sus autos con FORROS PARA FERROS "FERODO" convencidos de su eficacia infalible. Haga usted lo mismo y gozará de las ventajas de una fe inquebrantable e nsus frenos. Los forros para frenos que no llevan la palabra Ferodo no son forros Ferodo.

Después el público se disolvió pacíficamente mientras los altos jefes tenían un cambio de impresiones.

Las aclamaciones, los vivas a España y a la República honrada duraron largo rato.

También pronunció unas emocionantes palabras el teniente coronel jefe de la Legión, Yague, que al igual que el general Franco fué objeto de entusiastas aclamaciones.

Después el público se disolvió pacíficamente mientras los altos jefes tenían un cambio de impresiones.

Otras noticias

REGISTROS EN LA BERRIA ALTA

Sobre las doce y media de la noche circuló por la delegación la noticia de que se había repartido algunas hojas clandestinas en la Berria Alta.

Inmediatamente partieron de dicho centro, el agente de Vigilancia, señor Antinolo, y varios números de la Guardia civil, los cuales realizaron detenidos registros en las casas de dicha barriada, los cuales resultaron infructuosos, teniendo

INFORMACION RADIADA EL DIA 20

Las divisiones peninsulares se sumaron al movimiento con el mayor júbilo y espíritu de patriotismo

Radiograma recibido de Tetuán a las 4.20 horas.

General Franco a toda España: Visto persisten algunos focos de rebeldía, es necesario aplastar con toda energía todo conato de resistencia impondiendo medidas de rigor en proporción a los excesos cometidos. El movimiento es arrollador y triunfante. No debe permitirse jamás la huida de cabezillas responsables. No dar el menor crédito a patrañas que en su desesperación extienden los cercados. Divulgar la verdad por notas con las Radios Locales.

Circunscripción Occidental de Marruecos.—Estado Mayor. La Radio Nacional Portuguesa, participa que la de Alicante radió Primo Rivera libre al frente de Palange se ha unido al Ejército. Que fuerzas Africa han sido llevadas a España en buques de guerra en entusiasta colaboración con Ejército. Que la absoluta colaboración de la Guardia civil con el Ejército se de-

Alocución del general Franco

ESPAÑOLES: No creáis las absurdas noticias que las radios de Madrid os difunden sobre la marcha del movimiento militar. No ha podido ser mayor el éxito logrado, y el alzamiento sigue el ritmo calculado, sin sensibles variaciones, siendo en realidad las resistencias infinitamente menores que las previstas.

El esfuerzo y actividad desarrollados por las fuerzas de las distintas regiones y Ejército de Africa ha sido tan grande y continuo, que causa admiración.

Las columnas, sin descansar, activan sus preparativos para lograr los primeros objetivos, y las fuerzas rivalizan en espíritu, disputándose la primacía de la defensa de la nación. Una de las muestras del carácter soviético de la política derrotada la tenéis en que en un intento de bombardeo hecho en el día de hoy, sin el menor resultado, por barcos españoles que se encuentran en estado francamente comunista, tomó parte haciendo fuego con un cañón sobre Ceuta un barco mercante ruso. La defensa de la plaza actuó con rapidez y eficacia, alejando en breves momentos a los buques atacantes que intentaban con su fuego causar víctimas en la población civil.

La intervención de nuestra Aviación fué oportuna y brillante registrándose dos impactos de sus bombas en las cubiertas de un crucero y un destructor. Los disparos sobre Ceuta no tuvieron el más mínimo resultado, pero la Radio madrileña inventó el que la población estaba en llamas cuando los barcos, sin la menor disciplina, huyeron ante los disparos de la plaza.

ESPAÑOLES: Tened fe y no desmayad ni un momento. La debandada se inicia. A nuestros aeródromos ya llegan aviones militares que, escapados de Madrid, van patrióticamente a reunirse a la cruzada patriótica.

El final está muy próximo, y los hechos vandálicos y asesinatos cometidos os prometo no quedarán sin ejemplar castigo.

Los apremiantes y urgentes problemas de preparación de las operaciones y la resolución de los imprevistos que toda empresa encierra, ocupan desde mi llegada ayer a ésta toda mi atención y actividad; ni un solo momento se pierde en el logro de los objetivos, y muy pronto habéis de ver definitivamente estirpada la roja anarquía que nos tiranizaba, convirtiendo a nuestro glorioso solar en una misera colonia rusa.

Mantened viva la fe en el triunfo, y cada uno en su puesto, que ayude a la gran obra de la restauración nacional, y podréis enorgulleceros de llamaros españoles.

¡Viva España!

Tetuán, 20 de julio de 1936

La evidencia de que el rumor ha sido carecido de todo fundamento

SE DESMIENTEN UNOS RUMORES SOBRE PEQUEÑOS INCIDENTES EN EL HACHO

También logramos averiguar que hasta las doce de la noche del domingo el número de detenidos en el monte Hacho ascendía a ciento once.

Por las autoridades se desmintió el rumor de algunos incidentes en dicho establecimiento penal, así como la seguridad de que el señor Sánchez Prados se hallaba en perfecto estado de salud.

Por las columnas del Ejército no ha sido tomado Salamanca cuya guarnición se ha sumado entusiastamente al movimiento

Por Radio Militar Comandante Militar Asturias transmite a General Jefe Fuerzas Africa que:

(Pasa a la página última)

Venta «Los Rosales» CEUTA



Meriendas económicas durante el día

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros 8, 1.º, núm. 8. Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baesa)
Tintes sólidos - Lavados en seco
Especialidad tintes para cueros

Frontón - Tánger

NUEVA EMPR. SA

Todos los días grandes partidos de pelota vasca con excelentes jugadores.

Por la tarde y por la noche apuestas mutuas

Precios: Entradas de caballero, 1 franco.-Palcos con 6 asientos, 5 francos.-Señoras, ENTRADA LIBRE.

BAR AMERICANO
Reservado el derecho de admisión.

TRASPASO

Don César Franco Carballo hace constar por el presente anuncio que, desde esta fecha ha cesado como dueño del Café Campanero Chico, don Antonio Márquez Gómez, y, por tanto, pasa a la propiedad del señor Franco Carballo.

Lo que pone en conocimiento del público en general.
Ceuta, 10 de julio de 1936.

Carneceras y abastos

CARNECERIA VALENCIANA DE VICENTE MANUEL
Ternera, Cerdo, Vaca, Cordero
BOCACINAS.-Siempre contrastará la carne fresca
Plaza del Mercado (Cajón n. 82)

POPULAR CINEMA

Todos los días estrenos de magnificas películas sonoras
XAUEN

CAFE-BAR TARTO RESTAURANT

JESUS BELMONTE ROYO
Vinos y licores.-Exquisitas y variadas tapas.-Bocadillos
Bilares

Pavimentos Asfálticos, S. A. A. Ruiz Alba

Carreteras - Asfaltados - Trabajos hidráulicos y construcción en general

Recubrimientos asfálticos impermeables garantizados para azoteas y cubiertas de edificios

CASA CENTRAL	Delegación en Marruecos
Paseo de la Castellana, 7	Zoco del Trigo
MADRID	TETUAN
Apartado, 688	Apartado, 68

Papel de periódico a 2'50 ptas. arroba

J. Ruiz Guerrero

Aparejadores titulares
Ramón y Cajal, 8. CEUTA

Modista

Isabel Maroto. Buena modista y camisera. Especialidad en confección de camisas de caballero
Preguntad Barriada España, tras de la Estufa.

Lea usted:
"El Faro de Ceuta"

PIDA

Coñac V. O. Terry

EL MEJOR

Fabrica de Chocolates Constantinó López

HABIENDO TERMINADO EL PERIODO DE LOS CROMOS DE "BANDERITAS" EN LAS CHOCOLATINAS SPORT Y OLIMPIA, ESTA CASA CORRESPONDIENDO, MUY GUSTOSA A LA CARINOSA ACOGIDA DISPENSADA A DICHAS CHOCOLATINAS POR SU DISTINGUIDA CLIENTELA, PONE EN SU CONOCIMIENTO QUE, CON ESTA FECHA, HA PUESTO EN CIRCULACION EN LAS REFERIDAS CHOCOLATINAS SPORT Y OLIMPIA, UNA NOVISIMA E INSTRUCTIVA COLECCION DE CROMOS DE "HISTORIA NATURAL" QUE SERA EL DELEITE DE NIÑOS Y MAYORES.

AL MISMO TIEMPO, HACE SABER QUE CON OBJETO DE LA MEJOR CONSERVACION A LA PAR QUE MAS LUJOSA PRESENTACION DE ESTAS COLECCIONES, HA EDITADO UN MAGNIFICO ALBUM, EL CUAL PUEDE ADQUIRIRSE EN LOS ESTABLECIMIENTOS EXPENDEDOROS DE LAS CHOCOLATINAS, AL MODESTO PRECIO DE 0'40 CTMOS. O EN LAS OFICINAS DE ESTA FABRICA, GARCIA HERNANDEZ, 60, MEDIANTE ENTREGA DE CINCUENTA ETIQUETAS DE CHOCOLATE DE CUALQUIER CLASE DE ESTA MARCA.

CEUTA, JUNIO DE 1936

No hace falta mencionarla pues decir "ESBENSEN" es sólida garantía

Por algo sostiene el record de ventas desde hace 25 años

--¿Quereis asegurar la salud de vuestros hijos?
--Alimentadlos con **LECHE ESBENSEN.**

La Casa **ESBENSEN** abona en metálico las etiquetas, hasta nuevo aviso, en Ceuta: Castelar, 8 y en Tetuán, en los establecimientos de don Juan García López, don Mateo Martínez Soto y "La Lealtad".



LOS TIEMPOS ADELANTAN... por Martínez de León
La voz de socorro de la Radio.—Se ha perdido un burro de pelo claro, mediana estada y con un gran lucero negro en la frente. Lo busca la Guardia Civil

Escuche Vd. los famosos Philips "todas las ondas", "Receptodo" y "Nautilus", que reciben con extraordinaria musicalidad todas las emisoras del mundo.

PHILIPS

CASA ROS

CEUTA • TETUAN • LARACHE • ALCAZAR
Agencias oficiales en las demás plazas de Marruecos

Biblioteca Circulante «Cultura»

TETUAN

(MAS DE TRES MIL VOLUMENES)

Todas las obras de los modernos autores españoles y extranjeros, todas cuantas obras de actualidad se publiquen figurarán en esta Biblioteca pudiendo V. solazarse con su lectura haciéndose socio de dicha Biblioteca por el módico precio de tres pesetas. mensuales. Para suscribirse dirijase a:

LIBRERIA ALCAZAR

República 17.

TETUAN

Aquí tiene las PRUEBAS

La Goodyear le puede ofrecer verdadera calidad—sin costo adicional—porque Goodyear es el fabricante de neumáticos más importante del mundo.

¿Pruebas de tal calidad? Entrevistas con automovilistas en el mundo entero muestran que el sensacional All-Weather "G-3" de Goodyear está dando más de un

43% DE MAS RECORRIDO SIN PATINAJE SIN COSTO ADICIONAL

NOSOTROS TENEMOS LAS PRUEBAS—huellas dejadas por los neumáticos de los automóviles de sus vecinos—corridos por las mismas carreteras que Ud. trafica—pruebas de que este gran neumático mantiene su agarre más tiempo.



ESTAS HUELLAS PRUEBAN MAS RECORRIDO

29,542 kilómetros
A. Karpus, Vendedor,
Baltimore, Maryland.

41,700 kilómetros
J. M. Hanford, 246
Beach Street, Saco, Maine.

28,980 kilómetros
Dr. K. M. Kelly,
Texarkana, Ark.

32,427 kilómetros
W. H. Perdue, 308 War-
nell Street, Plant City,
Florida.

GOODYEAR

EN EL MUNDO ENTERO, MAS PERSONAS VIAJAN SOBRE NEUMATICOS GOODYEAR QUE SOBRE LOS DE CUALQUIER OTRA MARCA.

REPRESENTACION GENERAL PARA MARRUECOS:

JOSE PARRÉS PUIG

Tetán: República, 15.--Tánger, Boulevard Pasteur, 31.--Agentes: en Ceuta, MANUEL ALCALA. Méndez Núñez, 4.--Arcila, Larache y Alcazarquivir: JAIME COHEN

Playa de Tánger

Atracciones LUNA PARK

- "La Piscina"
- "La Cascada"
- "El Velódromo"
- "La Ciudad Encantada"
- "El Palacio de la Risa"
- "La Gruta de los Fantasmas"
- Etc., etc., etc., etc., etc.

Sensacionalísimo:
LA "RUEDA DE LA MUERTE"
Miss Betty y Garos

Ferretería "LA LLAVE"

Carles & Mendies y Cía. Ltda.

- Materiales de construcción.
- Efectos navales
- Cristal
- Batería de cocina
- Artículos sanitarios
- Oficinas:
- Cuesta de la Playa, 63.
- Almacenes:
- Cuesta de la Playa, 126.
- Teléfono 23-25
- TANGER

CAFÉ «SUISSE»

RECIENTEMENTE REFORMADO

Recetario extensísimo de los mejores cocktails.—Reunión de la gente "chic"
Cafés y licores de las mejores marcas
ZOCO CHICO TANGER

Bar restaurant «Juanito»

SITUADO EN LA CALLE DE LOS CORREOS.--TANGER
En este nuevo y soberbio BAR-RESTAURANT queda el público asombrado de los excelentes vinos que se expenden, acompañados de tapas abundantísimas, variadas y exquisitas. Hay que visitar para comprobar cómo su dueño ha hecho posibles la selección de vinos y la abundancia de las tapas con la más rigurosa economía para el público. El RESTAURANT es, también, cosa única en su clase, viéndose favorecido constantemente por los viajeros de la zona española y de la zona francesa.—No dejad de visitar el BAR-RESTAURANT "JUANITO"
DISPONE DE COMODOS SALONES RESERVADOS
Calle de los Correos.--TANGER

Gran Teatro Cervantes

TANGER

Soberbias funciones tod s i s noches
Las mejores atracciones cinematograficas
No deje usted ver el programa de cine

LOS CAFES Se expenden en el Depósito de la calle de DUBOIS Sanmarino, número 10.

Estos cafés unen a su calidad excelente y deliciosa, la propiedad de estar siempre en recipientes modernos, herméticamente cerrados, preservándose de esta forma contra la humedad y toda clase de impurezas. Sus precios son los más económicos.
Calle de Sanmarino, núm. 10.--TANGER

Compañía Comercial Labor

MUNOZ & FEIJOO LTDA.
R. de Comercio núm. 267
Materiales de Construcción
Cuesta de la Playa, 126.-Teléfono, 2162. TANGER

Veraneen en Tánger

LA MEJOR PLAYA DE BAÑOS DE MARRUECOS
Temperatura agradable y sin calores excesivos.
HOTELES DE TODAS CATEGORIAS
GRANDES ATRACCIONES Y CONCURSOS EN LA PLAYA

PERDIDA
El pasado domingo a las doce horas en las proximidades del edificio de la Circunscripción Occidental, se ha extraviado un reloj de pulsera de señora.
En las oficinas de la planta baja de la citada Circunscripción pueden entregarlo y serán gratificados si así lo desean.

Hoteles, pensiones, particulares

mata chinches, cucarachas, moscas y mosquitos "MATATOT" Avisos Teléfono 56 y se les llevara a domicilio

Tapicerías

Taller de Tapicería y Guarnición
Fundas, Capotas, Alfombras, Cortinillas, Estribos de goma, Cantoneras de aluminio, Corredoras para Cristales
José Mancilla Sánchez
Calle Sultán Muley Hassan
CASA PARRÉS

¿Alto! Si queréis ganar dinero juegan a la Lotería española, en la Administración "La Atortunada" que es la que más premios reparte, calle 14 de Abril, es el banco número 4. La más acreditada sucursal Canalejas, 6.-Paga todos los premios.
De Abelardo Cánovas De Larache

Lea V. El Faro de Ceuta el de mayor circulación

Café Restaurant ATLANTIC

EN LA PLAYA DE LAS GRUTAS DE HERCULES
Se inauguró el domingo 28 de Junio de 1936
Servicio regular de coches de lujo.—Precio: Ida y vuelta 6 frs. Consumición comprendida.—Salida del Zoco Grande a las 8, 11, 13 y 16 u
Dirigirse a la Agencia Shell - Zoco Grande TELEFONO 1758
PROPIETARIO: THAMI TRICHEN

EMPIRE KURSAL DANCING

ELMEJOR CABARET DE TANGER
Diariamente las mejores y más selectas atracciones

Restaurant «Miramar»-Pensión «La Malagueña»

ANTONIO LOPEZ PLAZA DE ESPAÑA.-LARACHE
COMIDAS POR ABONOS Y CUBIERTOS.-PRECIOS MODICOS
MAGNIFICA TERRAZA

TEATRO CIRCO

(Avenida de España)
Compañía de Comedias de MIGUEL GALLARDO
PRECIOS POPULARES
Butaca. una peseta
Grada 50 céntimos

Bar EL ESTRECHO

Recientemente reformado, de Fernando Segovia Fuentes
Calle del Comercio TANGER
Cerveza de grifo DAMM fresca, con variación de tapas selectas.
Vinos. - Vermouths. - Licores. - Refrescos de las más acreditadas marcas

Hotel OLYMPIA

Antigua inmueble del Hotel de Ceuta, situado en las calles del Comercio, número 45; y Cristianos, 48.--
TANGER
Restaurant - Bar de primer orden
Pensión completa: al mes, desde 225 pesetas (vino incluido); por día, desde 9 pesetas.—Comida, con vino, 4 pesetas.
Comida por carnet de 10 abonos, 35 pesetas.
Habitación por día, desde 3 pesetas
No olvidad las señas: Hotel Olympia, calle del Comercio 45, y de los Cristianos, 48.--

GRAN PELUQUERIA DE SEÑORAS

Aviso a todas las señoras en general
Habiéndose trasladado a la Avenida de la República (antigua fotografía Castro), los afamados onduladores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora, con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no dejen de visitarlos, donde encontrarán esmero y prontitud en todos los trabajos.
AVENIDA DE LA REPUBLICA :-: (Antigua fotografía Castro) LARACHE

ANIBAL

SASTRE TAILLEUR
Londres-Salon
Gran surtido de tejidos Precios fuera de toda competencia. Mano de obra esmerada.
CALLE COMERCIO - ZOCO CHICO

Doctor M. Martell

Medicina general.—Especialista en enfermedades de la mujer y partos
Consulta diaria: de 2 a 5 de la tarde
Gratis para los pobres, los domingos: de 2 a 4 de la tarde.
Zoco Grande (casa Azancot), principal
Se advierte a los pacientes de las zonas española y francesa, así como también a los de la plaza de soberanía de Ceuta, que tendrán horas especiales de consulta, solicitándolas por cualquier medio y a fin de no detenerles en su viaje a Tánger
ZOCO GRANDE :-: (Casa Azancot) :-: TANGER

Casino Parque Playa TANGER

(Antigua Villa-Harris)
Abierto desde la DIEZ de la mañana
Emerado servicio de Restaurant. Cubiertos desde diez francos en adelante, vino incluido.
Servicio permanente de autos desde la Tenerife, a tres francos por persona ida y vuelta.
Nota.—El Casino Restaurant del Parque Playa sirve cuantos encargos se le hagan para bautizos y bodas, a precios económicos
Dancing.-Bar Americano.-Piscina

INFORMACION GENERAL DE HOY

Un teniente llegado de la península, don Pablo Benavides, informa que la situación, en España, es cada vez mas favorable al movimiento

ES DETENIDO UN CONVOY QUE MARCHABA A GETAFE PARA RECOGER BOMBAS. -- EL TENIENTE CORONEL CARRATALA, DE SIGNIFICACION EXTREMISTA, HA SIDO FUSILADO. -- TAMBIEN LO HAN SIDO UN CAPITAN Y UN ALFEREZ, TODOS DEL BATALLON DE INGENIEROS ZAPADORES NUMERO 1. -- EL CANTON DE CARABANHEL FUE BOMBARDEADO POR LA AVIACION DE GETAFE, QUE HIZO NUMEROSAS VICTIMAS INOCENTES. -- CUATRO VIENTOS HA SIDO OCUPADO POR UN REGIMIENTO DE CABALLERIA

El teniente don Carlos Benavides, que llegó ayer a Tetuán procedente de Madrid, después de haber tomado tierra en Sevilla, manifiesta verbalmente al general Franco que la situación en España es cada vez más favorable a las tropas salvadoras. A pesar de que los jefes tratan de engañar a sus subordinados diciéndoles que toda España está dominada, la verdad se abre camino. Las noticias del triunfo del movimiento salvador se multiplica y la de la guarnición sigue el camino que le marca su espíritu y su honor.

En Carabanchel un convoy de 31 camiones procedente de Getafe que iba a recoger mil bombas de aviación, ha sido detenido por el batallón de Zapadores número 1, así como su escolta.

En el mismo batallón el teniente coronel Carratalá, conocido extremista, ha sido ejecutado por el capitán de cuartel, por querer dar entrada en el mismo a unas milicias rojas.

También han resultado muertos otros dos oficiales socialistas, uno de ellos capitán que iba en un blindado y el otro un alférez del batallón que secundaba al teniente coronel.

El regimiento de Covadonga se negó a entregar cuarenta mil cerros de fusiles del Parque de Artillería, con los que quiere armar las milicias socialistas.

Todo el cantón de Carabanchel ha abrazado la causa patriótica, siendo bombardeado por la aviación de Getafe que ha causado víctimas en la población obrera que huye desparviada a los pueblos vecinos.

Se ha anunciado que una columna de la Guardia civil y de Asalto, marchaba sobre el campamento, pero esta columna no apareció.

En cambio, gran número de guardias civiles y de Asalto están con las fuerzas levantadas.

Cuatro Vientos ha sido ocupado por el regimiento a caballo.

que los militares tomasen ambas ciudades.

Respecto al Norte la situación era absolutamente favorable al general Mola, pues no sólo dominaba completamente el territorio mencionado sino que le sobaban fuerzas en tal número que había organizado dos potentes columnas, una de las cuales había salido de Zaragoza con dirección a Barcelona y la otra de Burgos, con dirección a Madrid.

Los propósitos del general Mola eran entrar en Madrid en el día de hoy mediante una columna formidable compuesta de elementos militares y paisanos perfectamente armados y organizados.

Ambas columnas llevarán van guardias motorizadas. Respecto a Madrid decía la emisora portuguesa que Unión Radio había dado una noticia por la que decía que la tranquilidad era absoluta circulando la gente por las calles casi con entera normalidad.

Esta noticia — agregaba Radio Club Portugal — se aprecia fácilmente que es completamente tendenciosa toda vez que seguidamente se decía que los tiros que se oían en aquellos momentos carecían de importancia, avisando que seguramente al entrar la noche el tiroteo sería más intenso.

También oíamos por el altavoz que contra lo que el general de Madrid intentaba hacer creer la guarnición de la capital de la República se había sumado íntegramente al movimiento, combatiendo duramente contra las milicias rojas.

El teniente coronel jefe del batallón de Ingenieros de Madrid, con un capitán y un teniente se presentó en el Cuartel de su mando, con varios autos blindados que ocupaban individuos de las milicias rojas, con el propósito de entregarles el batallón.

Estos propósitos se vieron frustrados por la entera de la oficialidad, que sumada al movimiento militar, iniciado en Marruecos, hizo fuego contra dicho jefe y los oficiales que le acompañaban, a todos los cuales die ron muerte.

Seguidamente rompieron el fuego sobre los camiones blindados, causando bastantes bajas en los marxistas que los ocupaban que tuvieron que huir.

También en el Regimiento de Infantería, número 31, alojado en el Cuartel de la Montaña, al cual estaban confiados los cuarenta mil cerros correspondientes a los fusiles que se guardan en el parque de Artillería, se recibió la orden de entregarlos a las milicias rojas.

La oficialidad de dicho cuartel, secundada por el cuerpo de suboficiales y tropa se opuso terminantemente a tan innoble propósito, uniéndose decididamente al resto del ejército.

En Cuatro Vientos el Regimiento de artillería montada hizo fuego sobre el aeródromo, impidiendo que se elevasen los aparatos que estaban a favor del Gobierno.

En su vista el Gobierno dió órdenes al aeródromo de Getafe de que los aviones de dicha base bombardearan Cuatro Vientos que había caído en poder de los sublevados.

Se elevaron varios aparatos y mientras algunos cumplían la orden del Gobierno, cuatro se sumaron al movimiento militar llegando tres de ellos a Sevilla y el otro a la capital del Protectorado.

Luego el Gobierno ordenó que fuerzas de la guardia civil y de Asalto marchasen sobre Cuatro Vientos para reducir a los sediciosos, pero lejos de cumplir la orden se pasaron en su mayoría, a las órdenes del coronel Muñoz Grande, al lado de los militares sublevados.

En Vigo, según los informes de esta emisora portuguesa, el Jaime I, se había puesto de parte del Gobierno, después de haber reducido a la oficialidad.

La marinería intentó un desembarco siendo rechazada por las fuerzas adictas al movimiento que eran todo el ejército, benemerita, carabineros y otras fuerzas de orden público.

Las baterías de Vigo abrieron intenso bombardeo contra el acorazado, obligándole a huir.

HA SIDO DETENIDO AZAÑA?
A las cinco de la mañana de hoy la emisora de Radio Jerez emitió una noticia afirmando que don Manuel Azaña había sido detenido en Santander, cuando trataba de huir de España, habiéndose hecho cargo del detenido la autoridad militar de la plaza.

SE AFIRMA QUE HA SIDO FUSILADO EL GENERAL NUÑEZ DE PRADO
También esta misma emisora dijo que el general Nuñez de Prado había sido fusilado al amanecer.

Como se recordará este general trató de llevar a la guarnición de Badajoz contra sus compañeros de Sevilla, cosa que no había logrado por haberse sumado dicha guarnición al resto del Ejército.

LO OCURRIDO EN VEJER DE LA FRONTERA

En Vejer de la Frontera algunas fuerzas de Carabineros, sumadas a parte de la población, intentaron resistir al movimiento militar. Para reducirlos, el Mando hubo de enviar contra ellas, desde Cádiz, fuerzas de Regulares, las que batieron duramente a los rebeldes, causando numerosas bajas, entre ellas veinticuatro muertos entre carabineros y paisanos.

El capitán que mandaba la fuerza, fué hecho prisionero. También cayeron en poder de las fuerzas Regulares noventa prisioneros.

LOS FERROVIARIOS MOVILIZADOS, SE INCORPORAN

Sevilla ha comunicado que los ferroviarios movilizados por disposición del general jefe de la segunda división, don Gonzalo Queipo del Llano, se han incorporado ya casi en su totalidad, recibiendo las instrucciones oportunas.

LA SITUACION EN SEVILLA ES DE TRANQUILIDAD

De Sevilla dicen que la situación es de tranquilidad. Una columna del Ejército, hizo una expedición a Triana, donde practicó detenciones y registros recogiendo gran número de pistolas. Con ello, la situación, en la barriada ha quedado completamente pacificada.

Por el general jefe de la división ha sido ordenada la incorporación a los puestos respectivos de los aspirantes a ingreso en la Guardia civil, quienes recibirán instrucciones y armas para el servicio.

Para su reunión en la plaza de la Gavdía, fueron citados por la Jefatura de los divisiones los elementos afectos a Falange Española, Tradicionalista, Acción Popular y otros a quienes se entregaron armas con el fin de que cooperen con las fuerzas al mantenimiento del orden público.

Ayer tarde se han publicado ya los periódicos.

Manifestaciones del Delegado

Sobre las dos de la tarde de hoy nos personamos los informadores en el despacho del delegado militar de la plaza, siendo recibidos por el teniente de la Benemerita, señor Alvarez, quien se encontraba encargado del despacho por hallarse descausando el delegado señor Arjona.

SOBRE LOS DISPAROS DE NUESTRAS BATERIAS POR LA MAÑANA

Interrogamos al teniente de la Benemerita señor Alvarez, sobre los disparos que se oyeron por la mañana.

Nos expuso que se trataba de unas descargas hechas por nuestras baterías contra un motor pesquero que se hacía a la mar, sin respetar las órdenes que están dictadas al caso.

Nos hizo saber que se trataba del pesquero "Joven Juan" que llevaba a bordo a los individuos

José Fernández Márquez y Miguel Méndez, en unión del niño Alfonso Cañivano.

El hecho fué debido a una imprudencia involuntaria, y por ello después de haber sido detenida la pequeña embarcación y sus tripulantes, estos pasaron a la Comandancia Marítima, en donde prestaron las primeras declaraciones.

Como quiera que fuese tomada en consideración la causa del suceso fueron puestos inmediatamente en libertad.

LAS PANADERIAS ELABORAN CON TODA NORMALIDAD Y SI CABE CON MAS PRODUCCION QUE EN ANTERIORES JORNADAS

También se refirió el teniente señor Alvarez, a los trabajos en las panaderías, manifestando que se habían efectuado con toda normalidad, ya que habían acudido los obreros, habiendo elaborado el pan, incluso con más actividad y en mayor producción que en anteriores jornadas.

Al informarnos sobre este particular, puso de relieve, en su consecuencia, que se encontraba perfectamente abastecida la población de este artículo tan indispensable, y que en otros ordes pasaba exactamente igual.

Cuando nos retiramos nos expuso el mencionado teniente de la Benemerita, que más tarde seríamos de nuevo recibidos y tal vez podría proporcionarnos nuevas noticias.

Notas facilitadas por la autoridad para su publicación

Se pone en conocimiento del público de Ceuta que por no haber habido fluido eléctrico durante la última noche la elaboración del pan ha sufrido un retraso de tres horas.

LA CORUÑA SE SUMA AL MOVIMIENTO

He aquí el texto del telegrama dirigido por el comandante militar de La Coruña, coronel Cánovas, a los generales de las divisiones y las fuerzas militares de Marruecos:

"Después de gran resistencia Gobierno civil con fuerzas Asalto y tras duro bombardeo edificio gobierno, se ha rendido éste con todas las fuerzas. Queda dominada la situación en Coruña. Resto plazas división, sin novedad importante.

Queda declarado estado de guerra. Saludos entusiastas con pañeros han salvado honor España. ¡Viva España y viva República!"

UNA NOTA DE LA DELEGACION DE LA COMANDANCIA MILITAR

Contra los alarmistas
"Llega a conocimiento de esta Delegación que determinadas personas, con propósitos alarmistas, se dedican a propalar noticias falsas, de supuestos bombardeos y otras semejantes,

con el insano propósito de intranquilizar a la población. Se hace presente que todo aquel que sea sorprendido circulando esas noticias, será inmediatamente detenido y severamente juzgado. Las personas que tengan conocimiento de cualquier acto de esta índole, deberán denunciarlo a esta Delegación, pues de lo contrario incurrirán en la misma responsabilidad. La tranquilidad en Ceuta es absoluta y perfecta la normalidad.

LA SITUACION EN TETUAN Y LA ZONA ES DE TRANQUILIDAD COMPLETA

En la capital del Protectorado, la situación es de tranquilidad completa. Los servicios oficiales se prestan con toda normalidad y otro tanto ocurre con los públicos y el trabajo en las oficinas, talleres y comercios. El público, que no manifiesta inquietud alguna, sino todo lo contrario, sigue con gran interés las informaciones de la radio y de la prensa local acerca del desarrollo del movimiento militar iniciado el sábado anterior.

También se reciben noticias

que habla de la tranquilidad que reina en ellas, de las plazas de Larache, Alcazarquivir, Arcila, Xauen y otras, donde las noticias sobre el movimiento nacional, son acogidas con gran júbilo. No se ha producido incidente alguno. Todos los servicios oficiales y públicos, se prestan en toda la zona occidental de Marruecos con absoluta normalidad y en los talleres y comercios se trabaja también normalmente.

EL GENERAL QUEIPO DEL LLANO, INFORMA DE LA RENDICION DE LEON

El general jefe de la segunda división, don Gonzalo Queipo del Llano, ha informado esta tarde, por la radio de Sevilla, de la rendición de León, cuya guarnición, aeródromo inclusive, se ha sumado también al movimiento militar.

También dijo el general que es completamente inexacto que la guarnición de Huesca se haya rendido por motivo del bombardeo por unos hidroaviones de Pollensa. Por el contrario, Huesca sigue con mayor entusiasmo al lado de las otras guarniciones. Así lo comunica el general Cabanellas.

Resumen de noticias de última hora sobre el movimiento

Se sumaron al movimiento fuerzas de Carabanchel y del cuartel de la Montaña de Madrid, que han bombardeado Cuatro Vientos.

—En Vejer de la Frontera, fuerzas de Regulares dominaron un núcleo rebelde, haciendo veinticuatro muertos.

—Continúa el avance de las columnas del Norte sobre Madrid, desde Logroño, Valladolid y Zaragoza.

—Coruña y Lugo se han rendido al movimiento, quedando proclamado en ellas el estado de guerra.

—En Sevilla, reina tranquilidad completa.

—Gerona, León y Pontevedra, se han unido también.

—En Asturias, el dominio es total.

—Almería se ha unido igualmente al movimiento.

A los lectores

Desde hoy, por todo el tiempo que duren las presentes circunstancias, nuestro periódico "EL FARO DE CEUTA", aparecerá por la tarde. Con ello, por otra parte, nuestros lectores estarán mejor informados sobre el desarrollo del movimiento nacional que hoy fija la atención de todos los españoles, pues podrán recibir cada tarde las últimas informaciones de la mañana.

UN TELEGRAMA DEL GENERAL MOLA

"De Burgos para Tetuán".
De General Mola al General Franco.—Guarniciones Norte de España, pertenecientes quinta, sexta, séptima y octava divisiones informadas elevado espíritu patriótico y secundadas con entusiasmo y eficacia por población civil en sagrada misión salvar España, se mantiene con orgulloza actitud y envían a las fuerzas con mismo entusiasmo participan movimiento Andalucía, efusivo y cariñoso saludo convencidos próximo triunfo final. Contrariamente noticias absolutamente falsas radiadas desde Madrid, estas fuerzas dominan situación, reinando casi absoluta tranquilidad.

Fuerzas motorizadas equipos móviles se dirigen rápidamente a Madrid, desde Zaragoza, Pamplona, Burgos, Valladolid.

Esta es única verdad.—¡Viva España! ¡Viva la República!

LA TRANQUILIDAD DE LA NOCHE ANTERIOR

Se apagó completamente la luz a manera de prueba.

Sobre las ocho y media de la noche y por orden de la autoridad militar de la plaza se apagaron completamente las luces de la ciudad.

Al principio se permitió que circularan los vehículos, pero consultado el vigía del Monte Hacho manifestó que desde aquel lugar los reflectores de los automóviles hacia que la ciudad quedase perfectamente visible, suponiéndose que igualmente sería visible desde el mar.

Aunque no se tenía el menor temor de un ataque por mar y el apagar la luz sólo era una medida de prueba se ordenó que los automóviles apagasen sus focos y por último, ante la imposibilidad de que los coches circularan con las luces apagadas, se prohibió totalmente la circulación.

Aunque se creía que el apagón no duraría mucho tiempo, no volvió a encenderse la luz hasta las cuatro y media de la madrugada.

Durante la noche última se adoptaron, además de apagar la luz otras precauciones.

Es posible que se hubiera recibido alguna confidencia respecto a la posibilidad de que algunos individuos intentasen sembrar una alarma criminal entre la población civil, por medio de algún disparo.

Se dieron órdenes severísimas a la fuerza para que si alguien intentase semejante locura se le hiciera fuego sin contemplaciones.

Afortunadamente la noche

Junta contra el paro obrero

A TODOS LOS FUNCIONARIOS, PROPIETARIOS, INDUSTRIALES Y OBREROS

Al reanudar sus funciones esta Junta, después del movimiento nacional que se ha producido, tiene el gusto de saludar a todos sus suscriptores y rogar a los vecinos que intensifiquen su entusiasmo en pro de esta obra de generosidad, de justicia y de comprensión.

Lo que antes nos repugnaba como hijo de la coacción, hoy es grato darle por libérrimo impulso de fraternidad y de amor al prójimo.

Ceuta, 20 de julio de 1936

El Presidente
JOSE TEJERO

Visado por la censura militar

La mecanógrafa que ahorra 1/50 de segundo en cada pulsación, al cabo del día tendrá totalizado un ahorro de 20 minutos.



¡La pesadilla de la hora de la firma!

Desaparece con la rapidísima M. 40

HISPANO OLIVETTI

Agente para la zona occidental de Marruecos

ANTONIO REQUE
Blasco Ibáñez, 2, primero, CEUTA

VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES
Agentes exclusivos de la

Sociedad Petrolífera Española
"SHELL"

Gasolina, petróleo refinado, lubricantes, asfaltos para aplicación en caliente y frío, y todos los derivados del petróleo.

Agentes de las siguientes Compañías de Navegación:

Miguel Mz. de Pinillos	CADIZ
M. H. Bland & Company Ltd.	GIBRALTAR
Mac Andrews & C.º Limited.	LONDRES
Société Franco Iberique D'Armement	MARSELLA
Anglo Spanish Line	LONDRES
Compagnie Francaise de Navigation a vapeur FABRE	MARSELLA

Fermin Galán 20.

CEUTA

Apartado 53

Millares de madres agradecidas proclaman la bondad e la leche condensada y Harina lacteada

EL BEBE HOLANDES

Es la única leche que cria niños sanos y robustos

Por su gran cantidad de crema.-Por su pureza sin igual
Mucha atención a sus botes sorpresas.-Gran cantidad de premios.-Canjead sus etiquetas por bonitos y prácticos regalos en El Hogar Moderno y Casa Calatayud.

Agencia de Ceuta: Jáudenes, núm. 27. - Teléfono 365

DOCTOR LAZARRAGA

Especialista de garganta, nariz y oídos
Recibirá a enfermos de su especialidad, en la consulta del

Doctor SANCHEZ PRADOS

Recibirá en los días 16 al 24 del corriente mes de julio
SOBERANIA NACIONAL, 40 CEUTA

Hotel Restaurant **Victoria**
TETUAN

Hotel Restaurant **Cervantes**
LARACHE

En ambos agua corriente en todas las habitaciones

Artículos de viaje

Desde la más elegante maleta hasta el más sencillo portamonedas encontrará usted en

Camisería Coriat

Cali lades excelentes. De todos precios.-Extenso surtido.

Libertad, 25 CEUTA Telf. 1-0-7



¡Contratistas de Obras, etc., etc.!

¡Comerciantes! ¡Industriales!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes en la

Mutua de Ceuta

Mutualidad Patronal para el Seguro de accidentes del Trabajo

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.

Soberanía Nacional. Núm. 51. Teléfono. 8-0-3

Gran local para alquilar

Propio para industrias, almacenes o garage. Cabida 25 coches
OTRO LOCAL MAS PEQUEÑO DISPONIBLE
Con instalaciones de agua y electricidad industrial
Llano de las Damas, 71. José

MENACHO LIBRERIA

Prensa Extranjera
BIBLIOTECA CIRCULANTE
FIGURINES
LIBROS DE TEXTO
ENCARGOS RAPIDOS

Camoens, 14 Teléfono. 365 CEUTA

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

CUADRO DE MARCHA Y HORARIO DE TRENES A PARTIR DEL DIA 1 DE JULIO DE 1936

Estaciones	Llegada	Para	Salida	Cruce	Estaciones	Llegada	Para	Salida	Cruce
Tren Mixto núm. 31					Tren Mixto núm. 32				
Tetuán			8,10		Ceuta			8,30	
Malallen	8,25	1	8,26		Miramar	8,37	1	8,38	
Rincón	8,46	1	8,47		Castillejos	8,48	1	8,49	
Negro	9,07	1	9,08		Riffien	8,54	3	8,57	
Riffien	9,18	1	9,19		Negro	9,06	1	9,07	X M. 31
Castillejos	9,24	1	9,25		Rincón	9,27	1	9,28	
Miramar	9,35	1	9,36		Malallen	9,48	1	9,49	
Ceuta	9,41				Tetuán	10,06			
Tren Correo núm. 1					Tren Correo núm. 2				
Tetuán			13,00		Ceuta M. Repba			13,50	
Malallen	13,14	1	13,15		Ceuta E.	13,54	2	13,56	
Rincón	13,33	1	13,34		Miramar	14,01	1	14,02	
Negro	13,52	1	13,53		Castillejos	14,11	4	14,15	X O. 1
Riffien	14,02	1	14,03		Riffien	14,19	1	14,20	
Castillejos	14,07	4	14,11	X O. 2	Negro	14,29	1	14,30	
Miramar	14,20	1	14,21		Rincón	14,48	1	14,49	
Ceuta	14,25	2	14,27		Malallen	15,06	1	15,07	
M. República	14,31				Tetuán	15,24			
Tren Mixto núm. 33					Tren Mixto núm. 34				
Tetuán			17,45		Ceuta			18,45	
Malallen	18,00	2	18,02	X M. 34	Miramar	18,53	1	18,54	
Rincón	18,22	1	18,23		Castillejos	17,04	1	17,05	
Negro	18,42	1	18,43		Riffien	17,10	1	17,11	
Riffien	18,52	1	18,53		Negro	17,20	1	17,21	
Castillejos	18,58	1	18,59		Rincón	17,41	1	17,42	
Miramar	19,09	1	19,10		Malallen	18,01	1	18,02	X M. 33
Ceuta	19,15				Tetuán	18,20			

SEÑORAS...

CABALLEROS...

En la SASTRERIA

Abuelo

Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada de verano

No encargad vuestros trajes, sin visitar antes la SASTRERIA

Abuelo

Alfón y C.

(Sociedad Limitada)
Sucesores de R. L. BENTOLILA
ALMACENISTAS DE VIVERES AL POR MAYOR
CONSIGNATARIOS DE BUQUES
Jáudenes, 13 Teléfono, 24 CEUTA

Ramón Weil y Hermano

Depositario de la
CERVEZA DAMM
Fábricas de Hielo. - Cámaras Frigoríficas -
Aguas Carbónicas y Jarabes
VERMOHUT MARTINI & ROSS
Teléfono número 280
Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

CHAPAS Y TUBOS FIBROCEMENTO DE

Rocalla
Depósitos para agua de todas cabidas
Rocalla
Cemento portlandartificial TITAN
Supercementos «Temple» y «Landfort»
GRANDES EXISTENCIAS

Casa Baeza Hermanos
CEUTA-TETUAN-LARACHE

La Espiga de Oro

—PANIFICADORA MODERNA—
PAN ESPAÑOL, FRANCES Y VIENA.—ESPECIALIDAD EN PAN MORENO. PAN CALIENTE A TODAS HORAS. SERVICIO A DOMICILIO
Barriada de España, 110.-Teléfono, 478-Ceuta

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. - La Casa más surtida. - ¡Ultima novedad!

¿Queréis tomar un café exquisito?

Compradle a

Constantino Cossio

Avenida Villanueva, 2

Compañía Trasmediterránea

PASEO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID
Servicios regulares comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Tánger - Algeciras - Tánger
Salidas de Tánger, todos los días a las 8'00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 13 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas.

Ceuta - Algeciras - Ceuta
Salidas de Ceuta, todos los días dos veces, a las 8'30 y 15 horas. Salidas de Algeciras, dos veces, a las 12 y a las 18'30 horas. Duración de la travesía, 1'15 horas. Precio de pasajes: de Ceuta a Algeciras: 1.ª, 21,10 pesetas; 2.ª, 16; 3.ª, 11. De Algeciras a Ceuta: 1.ª, 2'10; 2.ª, 16'50; 3.ª, 10.

Nueva tarifa para automóviles de turismo, siempre y cuando el propietario viaje en el mismo

	IDA	IDA Y VUELTA
Algeciras-Ceuta o viceversa	75'00	135'00
Algeciras-Tánger o viceversa	85'00	145'00
Algeciras-Ceuta y Algeciras-Tánger ida y vuelta	115'00	195'00

Autos hasta 1.000 kg. de peso Id. de 1.001 a 1.500 kg. de peso Id. de 1501 a más...
Precios especiales para los propietarios de automóviles que sean socios de Clubs Automovilistas, tomando IDA Y VUELTA

Nota.—En estos precios están incluido todo gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.
Otra.—Los señores pasajeros que efectúen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

Muelle de la República, Estación Marítima, Teléfono, 637 y 652.—Ceuta

CAFÉ-BAR VICENTINO

Pastelería y Repostería, Restorán
LIBERTAD, 5 TELEFONO 4-9 CEUTA

Cerámica de los Castillejos, S. A.

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO: PLAZA DE AFRICA, 12-Bajos-Teléfono 4-0-3

estudie usted los medios de locomoción que ha de emplear.
ANTES DE EMPRENDER UN VIAJE EN Marruecos los mejores transportes lo efectúa LA VALENCIANA, S. A. en lujosos ómnibus y con precios mínimos.

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rean los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendien ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado.
La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto Monopolio de Tabacos.

Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? :-: :-: HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

EL PRECIO FIJO

donde acaban de recibir el surtido de mejor pañería para trajes de caballero que usted puede imaginarse :-: :-:

"Cabaret Cantante" Agencia Delgado

GRANDES DEBUTS
El mejor de Marruecos y el de las caras bonitas
Teléfono 3-6-7 Peligros, 3

CEUTA-TETUAN
Despachos de Aduana, Transportes y consignaciones. - Casa en Ceuta: Fermin Galán, 15.- En Tetuán: Cardenal Cisneros, 8

EL FARO DE CEUTA

Diario republicano de la mañana

Información del día veinte

(Viene de la primera página)

Gobierno civil se ha entregado sin resistencia alguna, sumándose al movimiento las fuerzas asalto que lo custodiaban, al grito de Viva España Viva la República. Acabamos ocupar Cuartel Asalto Ovidio sin resistencia alguna, uniéndose a fuerzas Ejército. Viva España Viva la República. Estas noticias han sido también transmitidas por Unión Radio Sevilla.

Radio Colonial portuguesa comunica que columna que manda General Mola avanza rápidamente sobre Madrid sin encontrar resistencia alguna, estando, al parecer, por finalizar toda resistencia comunista que obedece a órdenes concretas de Moscú.

Esta Radio comunica también que las noticias dadas por el Gobierno español no se ajustan a la realidad, estando confirmado el desembarco de las fuerzas de África que avanzan victoriosamente sobre sus objetivos.

Noticias radiadas directamente por el Gobierno de Madrid que la Junta de defensa de la capital, constituida por las agrupaciones socialistas y comunistas, hace un llamamiento a las clases trabajadoras para que se apresten a la defensa en cooperación con escasos grupos de la Guardia civil y Asalto, que defienden los puntos estratégicos de dicha capital.

También exhortan a las clases trabajadoras que no puedan cooperar a la defensa, se reintegren al trabajo.

El jefe superior de este Ejército de África se complace en hacer públicas noticias de todo origen que contrastan el éxito del movimiento que se lleva a cabo por el patriótico ejército español para la salvación de la Patria, fe ciega en el triunfo que es inminente.

¡Viva España! ¡Viva la República!

Los oficiales aviadores de Cuatro Vientos han dominado al Gobierno a rendirse bajo la pena de bombardear los ministerios y el Palacio Nacional en estas primeras horas de la mañana.

El general Mola se encuentra con una fuerte columna en Logroño organizando las numerosas fuerzas que se le unen para el avance sobre Madrid, dirigiendo, además, un fraternal saludo en nombre de los navarros a toda las divisiones y fuerzas de Marruecos triunfantes.

Como prueba indudable de la buena marcha del movimiento está, entre otras muchas, que el tren correo español detenido en la frontera portuguesa por orden del agonizante Gobierno de Madrid, ha seguido su viaje normalmente y todos los trenes cuyas líneas están comprendidas en las regiones sumadas al movimiento, funcionan con absoluta normalidad.

El comandante militar de Cádiz ha publicado un bando en el que, además, acusa la tranquilidad absoluta de la provincia.

Salamanca se ha unido al movimiento con el mayor entusiasmo.

De orden del Excmo. Sr. General Jefe de la Circunscripción se notifica a los dueños de camionetas de carga, taxis del servicio público y autobuses que si en el plazo improrrogable de dos horas dichos vehículos no empiezan a prestar sus servicios, el mando se incautará de ellos, los cuales pasarán definitivamente a poder del Estado.

También se notifica a todos los choferes que si en el mismo plazo no se presentan a desempeñar sus trabajos habituales, les serán retirados con carácter definitivo los carnets de que se hallan en posesión.

Por orden del Excmo. Sr. Comandante militar de la Plaza se pone en conocimiento de todo el vecindario que no se tolerará en manera alguna, la formación de grupos de más de tres personas, ni estacionamientos en la vía pública, que serán disueltos con la máxima energía y sin requerimiento previo.

La autoridad militar nos ordena la radiación de las siguientes notas:

Como comprobación de las últimas noticias de ayer, el Estado Mayor de la séptima División comunica que el general que ejerce el mando de la misma, ha rechazado violentamente los únicos elementos mineros que desde Asturias se dirigen a Madrid, siendo el orden y la tranquilidad absoluta, en todo el territorio de la División, la que se encuentra enlazada perfectamente con las demás guarniciones de la Península.

Existe tranquilidad completa en La Línea, Algeciras y Sevilla a cuya última población llegaron fuerzas del Tercio, donde continúan, siendo acogidas calorosamente y sumándose con creciente entusiasmo todos los elementos de la población.

Queda comprobada la adhesión al movimiento en estos instantes de toda la guarnición de Madrid. Baterías del regimiento a caballo han roto el fuego sobre los dispersos y reducidos elementos contrarios.

Telegramas captados por Radio Militar:

Comunican que ministro Guerra hace dos horas ordenado bombardeo Cuartel Montaña, donde fuerzas se han sumado a la causa nacional, lo que confirma lo expresado anteriormente sobre la adhesión de la guarnición.

Por otra parte y captado en igual forma se reciben noticias que Cuatro Vientos comunica imposibilidad continuar resistencia por bombardeo.

Regimiento Artillería a caballo que desde los primeros momentos se sumó a nuestra causa.

Algeciras comunica llegada de un torpedero de Cartagena, con orden de ponerse a disposición del comandante militar de la plaza siendo portador del saludo entusiasta para sus compañeros de mar y tierra de la base naval de procedencia.

Continúan desembarcando las fuerzas de África concentrándose en Cádiz un tabor y un escuadrón de Regulares de Ceuta, así como a Algeciras otro tabor de dicha fuerza.

Tanto en dichas poblaciones como en Sevilla, donde llegó una bandera de la Legión, la tranquilidad es completa e inmeditamente dos columnas emprendrán su marcha.

Ceutiés: Algunos barcos de guerra cuya tripulación nos es adversa atacan la plaza con la insana intención de atemorizar a la población civil.

Ya podéis observar cómo la plaza contesta.

Son los últimos estertores de un poder tirano que no pudiendo mantener el mando más que en contadas provincias acude desesperadamente a recursos que lo mismo pueden dañar a enemigos que a sus propios partidarios. ¡Calma y energía!

Ceuta ha de demostrar su temple de alma y responder a su historia.

¡Viva España! ¡Viva la República!

Al pueblo de Ceuta: Al grito de ¡Viva España! no puede decaer nuestro espíritu por la maniobra de unos locos, realizada hace breves momentos.

Debe fortalecerse nuestro espíritu, pues es la agonía de los cobardes, que deshonraron a nuestra Patria.

¡Viva España!

El delegado, J. ARJONA.

La Radio Militar de esta plaza ha captado un radio que el traidor barco de guerra que nos es adverso, ha lanzado al Gobierno y dice así:

“He bombardeado plaza de Ceuta hasta que el intenso fuego de sus baterías han indicado retirada. Varias casas de Ceuta, suponemos edificios militares están ardiendo bajo nuestro fuego.”

La población patriótica y netamente española de Ceuta habrá comprobado la falsedad de esta noticia, cuando en nuestra población no ha caído ningún impacto y que el traidor barco de guerra se ha retirado bajo el intenso fuego de nuestras baterías que volverán a responder con la misma energía caso de volver a su propósito.

¡Viva España! ¡Viva la República!

La delegación de la Comandancia Militar nos ordena la publicación de la siguiente nota: Queda prohibido terminantemente la formación de grupos, prohibiéndose incluso que una sola persona se detenga en la vía pública.

Tampoco se permite la circulación en grupos de más de tres personas.

La fuerza tiene instrucciones concretas a este respecto y pro cederá con toda energía contra los infractores.

También se aconseja al vecindario que evite transitar por las calles a partir de las ocho de la noche, disponiéndose igualmente que el vecindario proceda a partir de la mencionada hora al cierre de las ventanas, en las que en modo alguno deben colocarse luces, pues se expondrían a que la fuerza sin previa intimidación hiciese fuego contra ellas.

El delegado, José Arjona.

La Circunscripción occidental facilita la siguiente nota con orden de publicación, a las tres y cuarto de la tarde.

Ha sido interceptado el radio grama que el buque de guerra “Sánchez Barcaiztegui”, cuya marinería se ha sublevado con

tra sus oficiales, dirige al ministro de Marina, después de haber hecho escasos disparos de cañón contra esta plaza sin haber causado daño material alguno así como tampoco otro efecto moral que el levantamiento de espíritu de la guarnición y de la población civil.

Dicho radiograma dice textualmente:

“Cumpliendo órdenes del ministro de Marina he bombardeado plaza de Ceuta hasta que el intenso fuego de sus baterías han obligado retirada. Varias casas, centros, suponemos edificios militares están ardiendo bajo nuestro fuego. Trataremos retirarnos abandonando objetivo anterior en vista nueva orden.”

Tan lejos de la verdad se halla el contenido del anterior telegrama que el Jefe Superior de estas fuerzas de África considera como la mejor prueba de abatimiento del poder faccioso

EL SANCHEZ BARCAIZTEGUI DISPARA INFRUCTUOSAMENTE CONTRA CEUTA

Las baterías de la ciudad le obligan a huir

Sobre las dos y cuarto de la tarde el “Sánchez Barcaiztegui” cuya tripulación no se ha sumado al movimiento militar, apartó el cañón y se retiró.

En aquel momento un pequeño barco había salido del puerto y el referido destructor, sin previo aviso hizo un disparo contra el barquito.

Este viró en redondo y a toda máquina regresó a Ceuta sin haber sido alcanzado por los disparos.

Seguidamente el “Sánchez Barcaiztegui” hizo otros cinco o seis disparos, sin que ninguno de ellos llegara a la ciudad.

El proyectil que cayó más cercano a tierra lo fue frente al Hotel Majestic y otro también próximo frente a la casa de don Manuel Delgado.

Las baterías de la plaza con testaron energicamente al fuego que sin previo aviso y con la insana intención de causar daños a la población civil había hecho el barco enemigo.

Los proyectiles cayeron muy cerca del “Sánchez Barcaiztegui” y hasta es posible que uno de ellos le llegase a tocar.

Lo cierto es que el referido buque viendo que sus disparos eran de todo punto infructuosos viró de rumbo y se dirigió en dirección a Málaga, volviendo nuevamente frente a Ceuta y marchando en dirección desconocida.

Repetimos y toda la ciudad ha podido comprobarlo, que el barco no causó ningún daño a la ciudad logrando únicamente asustar a algunas mujeres y niños.

MANIFESTACIONES DEL DELEGADO MILITAR

Sobre las ocho de la noche nos recibió en su despacho el delegado militar que, como es sabido se ha hecho cargo de la delegación.

Nos manifestó que se habían recibido noticias de Radio de la Benemérita de cuarenta provincias, dando cuenta de haberse declarado en ellas el estado de guerra, uniéndose al Ejército, que era dueño absoluto de la situación, con la Guardia civil, otras fuerzas de orden y paisanos adictos al movimiento militar.

También nos comunicó el Delegado que se había dado orden de que la Radio Nacional, lo sea

del Gobierno de Madrid y por tanto se complace en su publicación, haciendo saber con antelación a la difusión que del mismo pueda hacer Radio Madrid que la verdad de lo sucedido ha sido la caída de sus seis u ocho disparos de cañón del referido barco sublevado en la bahía de Ceuta, sin que haya que lamentar pérdida de ninguna clase, porque el tiro ha sido totalmente ineficaz.

En cambio, la contestación por el fuego de nuestra batería de costa ha sido tan cierta que es muy probable que haya sufrido el referido barco algún impacto, habiéndose retirado en dirección al Este.

Reina gran entusiasmo en esta guarnición cuya disciplina es inquebrantable y entre la población civil cuya adhesión a nuestra noble causa es total y entusiasta.

¡Viva España! ¡Viva la República!

de la Guardia civil de Tetuán.

Luego se refirió a los servicios públicos de la ciudad expresando su satisfacción por haber sido garantizados todos ellos durante el día de ayer, abriendo sus puertas todos los comercios, donde estró íntegramente la dependencia, trabajándose en las industrias, circulando los taxis y autobuses, las camionetas de transporte y enviándose a las panaderías la harina necesaria para la fabricación de pan.

Como supiésemos que en la Comisaría había algunos detenidos nos manifestó que efectivamente entre la mañana y la tarde se habían practicado alrededor de unas cuarenta.

Respecto a los espectáculos públicos dijo que no habían funcionado toda vez que se había acordado por la Superioridad que se apagase el alumbrado y aconsejándose que no se transitase después de las ocho de la noche.

Le aludimos a una noticia que habíamos captado referente al envío de fuerzas, durante la mañana al Patio del Centenero, preguntándole el objetivo que se perseguía.

El delegado militar nos contestó que efectivamente sobre las doce y media de la mañana se habían enviado una compañía de la Legión y una sección de la Benemérita a dicho lugar por haberse tenido confidencias respecto a la posibilidad de que hubiera armas de fuego en algunas viviendas. Se practicaron registros que no dieron resultado, sin practicarse detenciones.

Recayó luego la conversación sobre los disparos que sobre la ciudad había hecho el “Sánchez Barcaiztegui” y los que contra dicho barco lanzaron las baterías de la ciudad y dijo que no podía hacernos ninguna manifestación más que las dadas por la Circunscripción en la nota radiada; es decir, que los disparos del referido barco habían sido infructuosos y se había visto precisado a huir ante las descargas que se le hacían por nuestras baterías, suponiéndose que hubiera sido tocado.

Nos agregó que sabía que se había aconsejado a los inquilinos de algunas barracas situadas cerca del Hacho que las abandonasen en evitación de posibles daños, que, afortunadamente no se produjeron.

Respecto al avión que pasó sobre las cinco y media de la tarde, nos dijo que procedía de Cádiz y había venido a ponerse a las órdenes del general Franco.

DOCTOR CANO TORRES
Especialista de la piel y sífilis.
Jefe de la sección Clínica de la sala de dermatología del Hospital de Granada.
Establece en Ceuta su Clínica, en la Plaza de Africa, núm. 12.—Teléfono 5-4-7.
Consulta de 11 a 1 y económica de 5 a 7.

Sanatorio Quirúrgico Soberanía Nacional, 5
Teléfono, 5-9
Próximamente se traslada al número 11 de la misma calle.
Papel de periódico a 2'50 ptas. arroba



Los peligros de la leche

durante los grandes calores para salvaguardarse de los graves trastornos gastro-intestinales que produce la leche en malas condiciones que tantas víctimas causa entre los niños, es una excelente precaución consumir exclusivamente leche condensada “LA LECHERA” que pasteurizada y condensada al vacío a baja temperatura conserva todas las vitaminas y valor nutritivo de la mejor leche fresca y está exenta de todos sus peligros.



SANATORIO DE VALDELASIERRA
GUADARRAMA (MADRID)
Magnífica situación en plena sierra de Guadarrama a 1.050 metros de altitud. Hermoso parque. Ideal clima de verano. Alimentación cuidadísima. Calefacción, agua corriente, teléfono y radio en las habitaciones. Terrazas de cura. Ascensor. Capilla. Rayos X. Pneumotórax. Frenicectomía. Sección de adherencias pleurales etc.
Pensiones individuales 15 a 20 pesetas diarias incluida asistencia médica
Dirección: Santiago M. Cereceda, teléfono número 2, Guadarrama

DOCTOR SALUSTIANO MAS CLERIES
MEDICO
ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS
(Estómago, hígado e intestinos)
Calle J. Benito Arrabal, 2-1.º. (esquina a Soberanía Nacional frente a la Iglesia de los Remedios)
CONSULTA de 3 a 5

Clínica - Médico - Quirúrgica
G. GALLEGO
De Sanidad Militar, Beneficencia municipal y Cruz Roja
MEDICINA Y CIRUGIA GENERAL.
ENFERMEDADES DE LAS VIAS URINARIAS
DIATERMIA - ESDOSCOPIA - SALVARSAN
LIBERTAD, 15 DE 3 A 5
TELEFONO, 214.-CEUTA

Probad la exquisita Cerveza
La Cruz Blanca
DE SANTANDER

Underwood
Participa al público que sólo son máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del tulado el sello “GASTAR TRUMPY” o “GUILLERMO TRUNIGER”. Representante exclusivo de marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado español. Desconfiad en absoluto de cuanto os digan en contrario, exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la Casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.
PEDID FOLETOS A
M. Fernández Benitez S.L.
Pablo Iglesias, 3. MELILLA :-: CEUTA Soberanía Nacional, 42
Luneta, número 27, en TETUAN y Sanlúcar, 2, en TANGER

ACADEMIA CERVANTES
PLAZA RUIZ, NUMERO 4
CURSO DE VERANO
Bachillerato, Academias Militares, Magisterio, Universidad.
Taquigrafía y Carreras Especiales.
Sección especial de ingreso para exámenes de septiembre
MATRICULA: DE 15 a 18

Veá en la página central la amplia información de hoy

AVISO
Silverio de la Yeza pone en conocimiento del público en general, que habiéndose dado el caso de que otro expendedor de leche ha servido tomando su nombre el citado líquido adulterado, como ha podido comprobarse por análisis oficial practicado, ruega a su distinguida clientela que se abstenga de tomar leche a personas ajenas a sus repartidores propios, aunque se presenten en nombre de la Casa, o manden directamente a adquirirla a los despachos expendedores, sitos en la calle Soberanía Nacional, núm. 17 y 99, respectivamente.
También y para la absoluta garantía de sus clientes, ruega a todos aquellos que no posean aparatos galatómetros para comprobar por sí mismo la pureza de la leche, pasen a recogerlos por alguno de los citados establecimientos, que les entregarán gratuitamente.

JEREZ “LA RIVA”
COGNAC “LA RIVA”



Depositarlo en Ceuta AGENCIA PAULETT

Macharnudo “LA RIVA”
Depositarlo en Ceuta AGENCIA PAULETT

HOTEL FUENTES
Soberbias habitaciones con agua :-: caliente y fría :-: Espaciosas terrazas al Z. Chico Servicio restaurante con cocinero :-: española y francesa :-: ZOCO CHICO TANGER Precios especiales para familias -x- viajeros -x-

Manolo Ortega
AGENTE DE PUBLICIDAD
Taller de pinturas.-Presupuestos gratis.
Alejandro Dumas, 5.-TANGER

CAFE MARCA “Las Campanas”
EL MEJOR DE TODOS TUESTE DIARIO
Almacenes M. CARRION, O'Donnell, 8 TETUAN

CAFE “Las Campanas”
El mejor de todos. Tueste diario
Almacenes M. CARRION, O'Donnell, 8 TETUAN

SE VENDE UN AUTOMOVIL
Fiat 507, siete plazas, carrocería Spart, buen estado, barato. Av. Tado, 7. Tetuán.

Gran Hotel ESPAÑA
RESTAURANT
Habitaciones ventiladas TODO CONFORT, AGUA CORRIENTE
Garage. Económico servicio
AVENIDA SIDI BUHADE ALCAZARQUIVIR